
平成２８年１月２８日現在
分野 意見・要望等の内容 回答者の区分 回　　答

　議会の改革ランキングの評価について。 議会
　通年議会の導入等が評価されたと考えていま
す。

　通年議会でどうなったのか。 議会
　議長権限で議会開催ができるようになりまし
た。特に、常任委員会の活動が活発になりまし
た。

　大崎市議会は、小選挙区制度廃止の意見書
を可決した。登米市議会ではどうなのか。

議会
　登米市議会では、小選挙区制度廃止の意見
書は出していません。

　大崎市議会のように、もっと市議は勉強してほ
しい。

議会 　ご意見として拝聴いたします。

②意見交換会
　意見交換会の報告は早めにしてほしい。意見
交換会で出された意見は、優先順位をつけて
対応してほしい。

議会
　急を要するものは、改善させながら進めてきて
います。

　庁舎建設について、議会の取組は。 議会 　現在特別委員会を設置し、検討しています。

　優先順位として、庁舎は後にすべき。

　新庁舎建設に、市民の声を反映してほしい。

　庁舎建設を進めるのは、合併特例債があるう
ちにとしか聞こえない。
　将来的な構想もないのに、新庁舎建設ありき
なのはどうか。

　他の庁舎の活用を。

　通信網が発達しているのでいらない。

　なぜ建設するのか、具体的に何も示していな
い。
　合併特例債を使うためだけに建設するとしか
聞こえない。
　中田、南方の庁舎はどうするのか。迫だって耐
震補強をしている。
　人が集まれるロビーを作るというが、バス代を
かけて石越から行かない。
　石越庁舎だって、ガラガラではないか。
　県だって分散している。建設ありきで進んでい
る。

　在宅でもパソコンで仕事のできる時代だ。

　シンボルは意識を変える建物ではない。シン
ボルを立派にしても、市は発展しない。

　３庁舎でやってほしい。

④原発、放射能汚
染

　指定廃棄物の管理はどうなっているのか。悪
臭もする。

産業経済部農
産園芸畜産課

　指定廃棄物保管施設の被覆材が経年劣化や
鳥による被害などで破損してきているため、市で
は国の予算で既存施設に、新たに被覆する作
業（二重被覆）を進めています。
　なお、指定廃棄物の保管は、最終処分場が設
置され、処理されるまで続けざるを得ない状況
です。
　当議会としては、一時保管の安全管理に万全
を期するよう働きかけに努めていきます。
　また、担当部署へ伝えたところ、「定期的な放
射線測定と合わせ保管庫内部の状況確認・温
度測定、消火器等の確認及びシート等の破損
状況を確認し、一部破損などの異常を発見した
場合は、速やかに補修や修繕を行っておりま
す。また、保管庫周辺の除草作業も随時実施
し、保管庫周辺の適正管理に努めております。
　悪臭については、現地では確認できませんで
したが、定期的な測定の際にも確認していきま
す。」と回答がありました。
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①議会運営、議員

③庁舎建設 　担当部署の総務部総務課へ伝えました。
　また、現在特別委員会において検討していま
す。

議会



　集会施設で市の公園を借りるのに、年間約13
万円かかると言われた。なぜか。

総務部総務課
　担当部署へ伝えたところ、「行政区へ説明を行
い、面積・金額を調整しました。」と回答がありま
した。

　公民館の指定管理で悩んだ。総務省は人件
費の削減は言っていないのに、市は削減をツー
ルにしている。公民館は人が足りない。人を増
やしてほしい。

議会
　担当部署の企画部企画政策課、教育委員会
生涯学習課へ伝えました。

⑥教育
　小中学校でタブレット端末は、公平に導入し整
備されるのか。

議会 　２年間で全校に整備されます。

⑦公園、公共施
設、跡地利用

　多目的グランドに照明をつけてほしいと要望し
たが、いまだに子ども達が運動できないでいる。

議会

　当グランドは、東日本大震災で解体を余儀なく
された石越中学校校舎の仮校舎の建設場所と
して使用されたため、検討を中断していたと、生
涯学習課から報告がありました。今後とも、実現
に向け働きかけを行っていきます。

⑧パークゴルフ場
　パークゴルフ場の建設場所として、利便性の
良いところとすると、市の中心部だけが有利にな
るのではないか。

議会
　現在検討されており、今後、より良い場所が示
されると思います。

⑩病院
　病院の事務処理を看護師がやっている。事務
職が診療報酬のポイントを上げるようにしてほし
い。

医療局経営管
理部総務課

　担当部署へ伝えたところ、「病院における一般
的な「事務」については、当然事務職員が行っ
ております。
　看護師が行っている事務的な業務としては、
患者さんに対して行った処置の内容を電子カル
テに登録、または紙カルテへ記載するといった
看護業務に含まれる作業です。
　適正な診療報酬の請求については、職種を問
わず職員一人ひとりが経営に参画している意識
を持つことが重要であり、看護師についても診
療報酬制度を理解し、自分が行った業務内容を
正確に電子カルテ等へ記載し、報酬請求の入
力行為を適切に行うことが職員としての責務とな
ります。」と回答がありました。

㉔福祉

　介護事業で人が不足している中で、小規模ケ
アハウス2施設、認知症対応グループホーム2ユ
ニットができるということだが、人はどこから持っ
てくるのか。
　これは介護報酬が引き下げられたことから発
生している。改善してほしい。

福祉事務所長
寿介護課

　担当部署へ伝えたところ、「介護職員の高齢
化や労働条件、低賃金の問題による高い離職
率などで雇用確保が厳しい状況となっています
が、今回の施設整備に伴う人材確保について
は、整備運営事業者が人員配置基準に基づき
必要な介護職員等を確保する予定で準備を進
めているところです。
　また、市の人材確保対策としては、平成28年
度から介護職員養成研修に必要な受講費用の
一部助成の制度化を検討しているところです。」
と回答がありました。

⑤コミュニティ、集
会施設、公民館


